
 

 

 



 



 



 



 

 

 



 



 

 

Caso queira expressar sua opinião de forma livre sobre as propostas do 
audiovisual este é seu espaço 

9 respostas 

Não e minha área qualquer proposta é bem vinda. 
Toda forma de apoio e reconhecimento é vital! 
É necessário manter recursos para que a manutenção das artes. 
É importante no desenvolvimento pessoal de qualificação criativa devido o 
desenvolvimento perseptivo do indivoduo 
Estou aqui para contar com audiovisual a história de buritama 
Vídeos curtos 
Educação Ambiental e Cidadania e Consumo consciente 
O trabalho em audiovisual permite o manuseio com vídeos, roteiros e edição digital. 
Para quem se profissionalizar na área vai atuar dentro do mercado de som e imagem, 
portanto, acredito que essa temática é importante e deve ser valorizada pelos editais. 
Justo 

Caso queira expressar sua opinião de forma livre sobre as propostas das 
demais linguagens, este é seu espaço 

4 respostas 

Idem a resposta anterior. 
Que seja todas controladas. 
As linguagens culturais são meios de garantir que todos as vertentes sejam 
contempladas, desde eventos já consolidados, sem esquecer as classes minoritárias, já 
que falar de cultura deve ser de forma democrática e que todos os públicos possam ter 
seu espaço garantido. 
Justo 



Qual a sua opinião sobre a Lei Paulo Gustavo e a sua destinação de 
recursos? 

39 respostas 

Valorização Cultural 
Necessária. 
Por tempos, a cultura foi deixada de lado dando espaço ao apodrecimento cultural. 
Devemos resgatar as raízes brasileira e mostrar ao mundo uma visão diferente da 
situação em que realmente vivemos. 
Importante fomento cultural de apoio às artes 
Uma lei para dar apoio às pessoas e cidadãos , com dificuldade de ter esses 
entretenimento em sua cidades e incluir pessoas !!! 
Idem a resposta anterior. 
Extremamente importante e relevante para o cenário cultural brasileiro. 
UMA EXCELENTE OPORTUNIDADE 
Lei que deverá estimular a cultura local, fazendo com que as crianças e adolescentes do 
município possam se aventurar nesse universo, que é muito amplo e rico, e que os seus 
recursos possam ser destinados para que as pessoas se sintam estimuladas a produzir 
e consumir cultura popular brasileira, cada vez mais, a partir desta Lei. 
É um marco, porque é um investimento nos artistas populares que nada mais são que a 
sintese das nossas memorias como um povo  
Acho que a cultura local deve ser valorizada para não se perder no tempo. Sendo assim, 
os recursos devem ser investidos em festas locais e nos artistas que valorizem a 
cultura local. 
Acredito que venha de encontro ao fomento e apoio a projetos culturais tão necessários 
a nossa comunidade. 
Que expliquem melhor para o Diretor de Cultura da minha Cidade Sr. Wilton Borges pois 
na Lei Audir Blanc fomos prejudicados pois ele não aderiu a lei dizendo que a lei trazia 
complicações para o Prefeito, portanto Buritama/SP ficou fora da Lei Aldir Blanc espero 
que na Lei Paulo Gustavo possamos ter êxito e participar. Obrigado... 
Excelente, para cultura do Brasil 
Muito boa. 
Acredito que a arte agora terá força pra alcançar um público diferenciado. 
Principalmente alcançar artistas de baixa renda. 
Interessante. 
Trazer cultura e arte para o município através da dança, teatro, cinema e música 
A Lei Paulo Gustavo vem incentivar os munícipes e fazedores de cultura, fortalecendo a 
cultura local e a economia criativa 
A Lei Paulo Gustavo é imprescindível para o apoio e desenvolvimento do setor cultural 
dos municípios. 
Importantissima Para desenvolver a cultura do nosso município que é tão carente de 
recursos Para nossos artistas . 
Excelente 
É uma atitude inovadora, que está ouvindo quem faz a cultura do país. Importante que 
esses recursos cheguem para alavancar e estruturar as iniciativas culturais! 



A Lei Paulo Gustavo pode ser um marco, desde que os editais possam atender a 
demanda do município e que contemple o maior número de manifestações culturais. 
Muito boa, incentivo a arte dos Brasileiros 
Não tenho opinião formada. 
.correto 
Apoio maravilhoso para cultura de nosso país . Será ótima de concretizar. 
A ser melhor estudada 
Importante desde que seja usado os recursos com responsabilidade  
A Lei Paulo Gustavo vem trazer para os artistas a credibilidade em realizar suas 
atividades reconhecidos. 
Otima 
Justa 
a lei Paulo Gustavo atende de forma única as necessidades dos pequenos produtores, 
que necessitam de incentivo para iniciar suas atividades culturais 
Importantíssima para o desenvolvimento da cultur. Incentivar a cultura/entretenimento 
é trabalhar a saúde mental. E na minha opinião, exercitar a mente - seja desenvolvendo 
um projeto cultural, seja como espectador desse projeto - é a forma mais eficaz de 
cuidado pessoal, depois da terapia. A cultura é tão necessária quanto a saúde, 
educação, segurança etc. Não é à toa que o lazer é um direito fundamental protegido 
pela constituição. 
Na minha opinião ela abrirá portas para a cultura atual, e seus recursos devem ser 
destinados ao incentivo cultural. 
Irá ajudar a divulgar as artes 
Muito importante para quem interessa ingressar na carreira artística. 
importente 

Como você acha que devem ser divididos os recursos disponíveis da Lei 
Paulo Gustavo no município? 
* 

39 respostas 

De forma a ajudar os artistas locais 
A ser definido pelo gestor cultural municipal. 
Um valor simbólico mensal, para que possam haver investimentos em instrumentos, 
cenários, figurinos e reparos de ambos. 
Em projetos culturais 
Cultura e laser 
Igualmente entre todos os grupos. 
Por projetos segundo as vocações observadas no município. Sendo que pelo menos 1 
projeto de cada vocação deve ser contemplado.E pelo menos 1 projeto de pesquisa de 
novas e possíveis vocações emergentes 
PARA ARTISTAS LOCAIS 

 

 



 


